

## Polsek Bojong Melakukan Monitoring Penyaluran Bantuan DD

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 15, 2023 - 12:46



PURWAKARTA - Aipda Gunawan, Bhabinkamtibmas Desa Bojong Barat yang bertugas di Polsek Bojong Polres Purwakarta, telah menjalankan tugas pentingnya dalam pemantauan penyaluran Bantuan Dana Desa (DD) Tahap 2 di Desa Bojong Barat pada hari Selasa (12/09/2023).

Dalam kegiatan ini, mereka ikut mendampingi Kepala Desa dan aparat desa Bojong Barat dalam proses penyerahan bantuan DD kepada warga masyarakat setempat. Pendamping Desa dan Praja IPDN juga turut serta dalam kegiatan ini sebagai bagian dari upaya untuk memastikan bantuan tersebut disalurkan dengan adil dan transparan.

Sebanyak 36 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Bojong Barat menerima bantuan DD dengan jumlah nominal sebesar Rp 900.000,- untuk tiga bulan terhitung mulai dari bulan April, Mei, dan Juni 2023.

Dalam kesempatan ini, Ipda Budiman, Kapolsek Bojong, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan sesuai dengan arahan dari Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang menekankan pentingnya pengawasan yang ketat dalam penyaluran bantuan ini demi kesejahteraan masyarakat Desa Bojong Barat. Hal ini menjadi bagian dari upaya Polres Purwakarta untuk memastikan bahwa bantuan sosial mencapai yang membutuhkan dengan tepat sasaran dan tanpa adanya penyimpangan.

Kegiatan pemantauan ini mencerminkan komitmen Polsek Bojong dalam mendukung program pemerintah daerah untuk meningkatkan kesejahteraan dan keadilan sosial bagi seluruh warga masyarakat Desa Bojong Barat. Dengan adanya keterlibatan aparat kepolisian dalam proses ini, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman dan sejahtera bagi seluruh penduduk desa. Polsek Bojong akan terus melakukan langkah-langkah proaktif untuk memastikan bahwa bantuan DD dan program-program lainnya dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat setempat.

" Kegiatan pemantauan ini juga menjadi contoh positif dalam menjalin kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan pemerintah desa serta masyarakat dalam upaya bersama memajukan wilayah ini. Semoga dengan upaya bersama seperti ini, Desa Bojong Barat dapat terus berkembang dan menjadi tempat yang lebih baik untuk semua warganya." Jelas Ipda Budiman, Kamis (14/09/2023).